

Artikel vom 08.03.2018

Silberne Ehrenraute für Erni Aumüller,

Stütze der CSU nicht nur im südlichen Landkreis Würzburg

Silberne Ehrenraute der CSU für Erni Aumüller

Erni Aumüller ist ein wahrnehmbares Gesicht in Giebelstadt und damit eine Stütze der CSU nicht nur im südlichen Landkreis Würzburg. 20 Jahre führte sie den CSU-Ortsverband Giebelstadt.

Jetzt übergab Sie die Verantwortung an Melanie-Nadine Mann, unterstützt aber den Ortsverband weiterhin und ist auch im CSU-Kreisvorstand aktiv.

Der CSU-Kreisverband Würzburg-Land nahm dieses herausragende Engagement zum Anlass, Frau Erni Aumüller, die silberne Ehrenraute der Christlich-Sozialen Union in Bayern e. V. zu verleihen.

CSU-Kreisvorsitzender Thomas Eberth lobte die Arbeit von Aumüller: „Sich politisch zu engagieren ist schon etwas Besonderes, dies dann so lange in führender Position zu tun, verdient Anerkennung und Respekt“, so Eberth.

„Erni ist eine engagierte, kompetente und tolle Frau der CSU, davon bräuchten wir viel mehr“, so der Kreisvorsitzende.

Frau Aumüller übernahm das Amt im Jahre 1997. In ihrer Amtszeit fielen viele Informations- und Diskussionsveranstaltungen für die Bürgerinnen und Bürger in Giebelstadt. Auch etliche Wahlkämpfe auf allen Ebenen hat sie mit ihrer Mannschaft gemeistert.

Sie selbst betont: „Es war nicht immer einfach, aber wir hatten ein gutes Team und nur durch Politik wird die Heimat weiterentwickelt“. Gemeinsam mit MdB Paul Lehrieder, MdL Manfred Ländner und Bezirksrätin Elisabeth Schäfer wurde Erni Aumüller im CSU-Kreisvorstand nun geehrt.

„Nur durch aktive Frauen und Männer, die Politik vor Ort und in der CSU gestalten, kann unsere Demokratie funktionieren“, waren sich die Kreisvorstandsmitglieder einig.

Quelle: CSU Würzburg-Land

Lw >